



在宅
診療

NOW



きちんと受けするようになります。

しかし、そんなことが

なりました。

「コロナ災害でできなくな

く認められます。特に大

い年配の方で病院に通

り、外を出歩かないため

院されている方では、以

前は受診の帰りに、「街ブ

ラ」をして外食をするの

あります。

コロナ禍での

フレイル

新型コロナウイルス感

染症による災害的な状況

に緊張を強いられて過ご

す日々が、1年半以上になつています。足腰が

なつていて、

弱っている方々も、たく

さんお見受けするようになります。

コロナ災害でできなくな

い年配の方で病院に通

り、外を出歩かないため

院されている方では、以

前は受診の帰りに、「街ブ

ラ」をして外食をするの

あります。

を楽しみにしていました。部屋の中を歩くのが何年も通つていて自分のことを分かってくれてい るかかりつけ医と話すこと

で心が癒やされる……

といった状況があります。

しかし、そんなことが

なりました。

「コロナ災害でできなくな

く認められます。特に大

い年配の方で病院に通

り、外を出歩かないため

院されている方では、以

前は受診の帰りに、「街ブ

ラ」をして外食をするの

あります。

や大腿骨、腕の骨折が多く認められます。特に大

腿骨、頸部、転子部骨折は

発症から1年後の死亡率

が10%程度認められてお

り、社会問題となつてい

ます。骨粗鬆症の早期発

見と取り組みは大切です。

次回は当院での骨粗鬆

症に対する取り組みにつ

いてお話ししていきたい

と思います。



松原 清二医師

在宅療養支援診療所「まつばら
ホームクリニック」院長

総合内科専門医・循環器内科医

・日本循環器学会専門医

・日本内科学会認定医

・認知症専門医

・認知症サポート医

多忙な日々が

骨折は、骨強度が低下す

る骨粗鬆症によるもののが

多く、部位としては、背骨

治療を依頼してくるケース

も多くなっています。

こういったケースで問

題になるのは、転倒と骨

折です。とくに高齢者の

骨折は、骨強度が低下す

る骨粗鬆症によるもののが

多く、部位としては、背骨